

A l'hôpital S. Bharati, Moka

# **Satish Faugoo visite les patients du Dr Tabatabay des Hôpitaux Universitaires de Genève**

Le ministre de la Santé et de la Qualité de la Vie, M. Satish Faugoo, a rendu visite, mercredi, aux patients du Dr Tabatabay à l'hôpital S. Bharati à Moka. Le Dr Tabatabay est consultant en ophtalmologie aux Hôpitaux Universitaires de Genève. Il est à sa deuxième visite à Maurice. Sa première visite date de janvier 2006 et ses services avaient été sollicités pour la formation de chirurgiens locaux dans le domaine complexe de la chirurgie vitreo-rétinale à travers l'usage de la machine 'Phaco' récemment acquise pour la somme de Rs10 millions. On s'attend ce que la 'Vitreo Retinal Unit' soit pleinement opérationnelle bientôt avec la formation des infirmiers et des chirurgiens. Durant ses deux visites à Maurice, le Dr Tabatabay a vu une dizaine de patients. L'éminent chirurgien a examiné 185 patients, dont ceux opérés en janvier dernier. 25 opérations majeures ont été effectuées, dont 11 vitrectomies et 6 greffes de cornée. Par ailleurs, le Dr M. Rossi, ophtalmologue de l'équipe du Dr Tabatabay, a effectué 30 opérations sur des cas complexes de cataracte en utilisant la 'Phaco Emulsification'. A noter que 34 instruments et consommables au coût de Rs700,000 ont été offerts à l'hôpital. De plus, le Dr Tabatabay a fait don de trois livres sur la rétine.

A l'occasion de la visite du ministre de la Santé, deux 'autoclaves' offerts par le Lion's Club de Port Louis ont été remis aux responsables de l'hôpital de Moka. Ce club est activement impliqué dans la lutte contre la cécité depuis sa création en 1968. Au cours de 20 dernières années, le Lion's Club de Port Louis a collaboré étroitement avec le ministère de tutelle pour la promotion d'un programme de greffes de cornée. Il a aidé dans 67 cas de greffe. D'autre part, le club a parrainé la formation du Dr Pyndiah, Advisor au département de virologie, et de M. Meetoo, Senior

Medical Laboratory Technician, à la Banque française des yeux du 30 juin au 8 juillet 2001. Il a fait don d'équipements valant environ Rs1 million.